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Des parents d’élèves CONTRE l’implantation d’une crèche dans l’école de leurs enfants...
rien ne va plus à Argenteuil !

Modifié le 22 mars 2012

 Tweet

Tout d’abord, je vous avoue que je n’y ai pas cru... Forcément, les parents d’élèves avaient dû mal comprendre... Comment peut-on en arriver à
refuser l’implantation d’une crèche ?!

Philippe DOUCET inaugure le premier refus d’une implantation de crèche à Argenteuil !

On savait M. DOUCET friand des inaugurations à tout-va mais j’admets qu’il met la barre très haut cette fois-ci en inaugurant, par manque de concertation, la
première contestation autour de l’implantation d’une crèche à Argenteuil  !

Les habitants du quartier du Val d’Argent Sud « remontés » contre cette opération menée sans la moindre concertation des habitants et des parents
d’élèves !
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Comment peut-on en arriver là ? Des banderoles CONTRE l’implantation d’une crèche au sein de l’école Marcel Cachin...
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A quoi servent donc les Conseils de proximité, que sont devenues les réunions publiques ?

Prévu pour accueillir une soixantaine de berceaux, le projet d’une crèche au Val d’Argent Sud est évidemment une nécessité compte tenu, à la fois du
bétonnage organisé dans ce quartier et aux alentours et d’un nombre de places insuffisant pour les enfants du quartier ! Pour autant, ce projet doit être présenté
aux habitants, aux riverains concernés par l’emprise du projet et travaillé avec les parents d’élèves… et ce, d’autant plus en amont qu’il se situe au cœur
même de l’école élémentaire Marcel Cachin.

La crèche en plein milieu du terrain de sport… à force de bétonner, la ville finit par faire n’importe quoi !

Au lieu de cela, les parents et les enseignants découvrent « estomaqués » que la crèche va se situer en plein milieu du terrain de sport utilisé par les enfants
et par les enseignants… afin de désengorger des cours d’école déjà trop petites !!!

La vue aérienne (pas très actuelle puisque l’on y voit encore les logements de fonction des enseignants AVANT la rénovation de l’école ) permet
néanmoins de situer le projet qui occupe le dernier espace de détente du grouope scolaire Marcel Cachin... et imaginez un bâtiment qui occuperait
80% de cette surface !
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C’est en découvrant le plan de l’implantation de la crèche que j’ai finalement compris que les parents d’élèveset les enseignants avaient raison : la
créche est bel et bien prévue pour être construite en plein milieu du terrain de sport... densifiant un peu plus encore les espaces bâtis et en vis-à-vis
des classes existantes !

Aucun Conseil de proximité n’a été saisi de ce dossier, aucune réunion publique n’a eu lieu, aucune réunion ni avec les parents d’élèves ni avec l’équipe
enseignante… hormis pour dire ce que la municipalité comptait faire dès la fin du mois de Juin !

Pour Xavier PERICAT, Conseiller général du canton où se situe le projet, « nous voyons ici des décisions complètement absurdes prises sans la moindre
concertation et dans la précipitation des inaugurations et poses de première pierre « à tout-va » puisque, comme par hasard, les travaux doivent
commencer en Juin… »

Au surplus d’aggraver les conditions d’enseignement de l’école élémentaire Marcel Cachin, il est également prévu de « partager » un terrain de sport avec la
Résidence Square d’Anjou située à l’angle de l’avenue Maurice Utrillo et du boulevard du général Leclerc… une éventualité que les habitants du Square d’Anjou
refusent catégoriquement !

Cette situation est la conséquence directe du bétonnage urbain auquel nous assistons depuis près de trois ans sur Argenteuil !

La ville donne des permis de construire « à tout-va » sans se soucier de réserver des terrains pour des équipements publics ou tout simplement pour conserver des
espaces verts… Résultat : on en arrive maintenant à bétonner les terrains de sport, c’est dingue !... surtout quand on pense que le terrain de sport a été récemment
rénové témoignant ainsi d’un nouveau gâchis d’argent public !

Déjà une pétition qui remporte près de 200 signatures…

Les parents d’élèves se sont mobilisés et déjà près de 200 signatures ont été récoltés parmi les parents d’élèves et les habitants du Square d’Anjou… Et Xavier
PERICAT de conclure : « Il y a vraiment quelque chose qui ne tourne pas rond avec cette équipe municipale pour que les habitants en arrivent à faire
une pétition contre l’implantation d’une crèche à Argenteuil ! »
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